

NOTA DE PRENSA

La AECT Duero-Douro instaurará la administración electrónica en los ayuntamientos

- Territoria.net cuenta con la colaboración de la Fundación Biodiversidad y el Ministerio de Agricultura
- Todos los ayuntamientos que deseen realizar su gestión administrativa de manera electrónica podrán participar en Territoria.net

18/05/2012. La Agrupación Europea de Cooperación Territorial (AECT) Duero-Douro implantará en diversos ayuntamientos de Salamanca y Zamora un sistema de geoadministración electrónica a modo de experiencia piloto.

El proyecto **Territoria.net** invita a todos los ayuntamientos que forman parte de la AECT Duero-Douro a sumarse a esta iniciativa para implantar un sistema de administración electrónica que agilice y abarate las gestiones administrativas de los ayuntamientos y que acerque estos trámites a los vecinos de cada municipio.

El paso a la administración electrónica se realizará gracias al Sistema de Información y Gestión Local (SIGLocal), una modalidad de geoadministración electrónica capaz de reunir toda la información cartográfica y administrativa de un municipio con los programas informáticos de gestión telemática de cada una de las competencias y actividades de las entidades locales.

El SIGLocal, al ser un sistema integral de geoadministración electrónica, aporta importantes ventajas a los ayuntamientos ya que asegura la gobernanza local, la autonomía de los municipios, la gestión sostenible de los recursos y del patrimonio natural, y la prestación de servicios de calidad en tiempo real, e interactivos a los ciudadanos.

La AECT Duero-Douro, a través de Territoria.net implantará de forma gratuita en todos los ayuntamientos que lo soliciten el SIGLocal. La adhesión al proyecto piloto Territoria.net implica además la recopilación y organización de toda la información cartográfica, catastral, administrativa y documental del municipio. Duero-Douro se encargará también de instalar las aplicaciones informáticas necesarias, de formar al personal técnico y de configurar la sede electrónica municipal con acceso telemático interactivo de los ciudadanos.

Con la colaboración de:



Este sistema de administración electrónica local permitirá realizar los trámites cotidianos que cada ayuntamiento lleva a cabo en áreas como el padrón de habitantes, el inventario del patrimonio municipal, el archivo, la gestión catastral, las licencias municipales, la normativa urbanística, las infraestructuras y equipamientos, el registro de asociaciones, el juzgado de paz, el registro civil, los expedientes sancionadores, la actividad recaudatoria, plusvalías, registro de entradas/salidas, la gestión del área de alcaldía, el registro de animales, el cementerio municipal y cualquier tipo de solicitud.

Territoria.net contempla la creación de una Red de Agentes Locales de Custodia y Administración Territorial a través de la formación de personas que puedan asegurar la continuidad y la eficiencia de este sistema de administración electrónica. Esta Red de Agentes, una vez formada, será la que se encargue de elaborar, mantener y actualizar el SIGLocal, además de prestar asistencia técnica a los ayuntamientos.

El plazo de inscripción para que las corporaciones locales puedan sumarse a esta iniciativa piloto finaliza la próxima semana. Para adherirse deben ponerse en contacto con la AECT Duero-Douro antes del día 22 de mayo.

Territoria.net es un proyecto que desarrolla la AECT Duero-Douro con un presupuesto total de 26.190 euros, de los que 18.333 están cofinanciados por la colaboración de la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.